
Roseto.  Il  project-financing  sull’illuminazione  a  rischio
annullamento
 

 

Questa  mattina,  nel  corso  di  un’affollata  conferenza  stampa,  i  Capigruppo  dell’opposizione  Enio  Pavone  di  “Avanti  X
Roseto-Roseto al Centro”, Rosaria Ciancaione  di  “Liberi  e Uguali”,  Nicola Di Marco  di  “Liberalsocialisti-Insieme per
Roseto”, Alessandro Recchiuti di “Futuro In”, Mario Nugnes di “Abruzzo Civico” e Angelo Marcone di “Roseto nel
Cuore” hanno presentato la segnalazione, con richiesta di parere, inviata nei giorni scorsi all’ANAC, Autorità Nazionale
Anticorruzione,  a  proposito  delle  illegittime  procedure  amministrative  riguardanti  l’affidamento  della  gestione,  della
manutenzione e della riqualificazione degli impianti di pubblica illuminazione attraverso un project-financing approvato dalla
maggioranza monocolore Pd in Consiglio Comunale.

 

Inoltre i Capigruppo dell’opposizione, come specificato anche nella nota all’ANAC, hanno confermato che stanno valutando di
impugnare gli atti amministrativi al TAR di competenza e di chiedere parere alla Corte dei Conti per diversi ordini di motivo,
primo tra i quali quello della mancata messa a disposizione agli stessi degli atti e dei documenti richiamati nella proposta di
deliberazione depositata presso la segreteria nel giorno dell’adunanza e nei quattro giorni lavorativi precedenti.

 

“Il 30 novembre 2017 è stata approvata, con delibera n. 118 dal Consiglio Comunale, la pubblica utilità della proposta di
project-financing presentata dal società Menovwatt Ge Spa che non risulta però depositata nel fascicolo presso la segreteria
comunale né messa a disposizione dei consiglieri comunali prima o durante la seduta consiliare di approvazione” dichiarano
i Capigruppo dell’Opposizione. “Inoltre è stato approvato il progetto di fattibilità e la documentazione ad esso allegata, non
depositati nel fascicolo e non messi a disposizione dei consiglieri, come riportato sopra, apportando le conseguenti variazioni
di competenza e di cassa  al bilancio di previsione finanziario 2017/2019 ed aggiornando il programma triennale delle Opere
Pubbliche 2017/2019 e l’elenco annuale 2017 per l’investimento di  2,4 milioni  di  euro.  Successivamente al  Consiglio
Comunale la documentazione è stata acquisita dai nostri gruppi Consiliari e, dall’esame della stessa, emergono alcune
considerazione che sono state sottoposte all’attenzione dell’Autorità Nazionale Anticorruzione”.

In particolare, dall’esame della documentazione presentata dalla società, secondo Pavone, Ciancaione, Di Marco, Recchiuti,
Nugnes e Marcone, risultano alcune incongruenze rispetto alle previsioni normative ed anche i pareri rilasciati dai dirigenti e
responsabili dei settori coinvolti non risultano essere del tutto esaustivi:

 

Nella  proposta  la  manutenzione  straordinaria  durante  il  periodo  di
concessione non risulta posta a carico del privato e non risultano neppure
chiari quali siano i limiti di intervento che competono al concessionario e
quali al concedente.
La  bozza  di  convenzione  è  molto  generica  ed  è  di  difficile  comprensione
quali  possano essere le ripercussioni  per l’Ente in caso di  Rescissione,
Risoluzione, Inadempimento o altro.
La proposta presentata non è corredata da una polizza come previsto
dall’art.183 comma 15.
Dall’esame delle relazioni a supporto delle delibere (Giunta e Consiglio)
non emerge alcuna considerazione in merito alla possibilità di adesione
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alla convenzione Consip Servio Luce 3 attualmente attiva per la Regione
Abruzzo,  né  tantomeno  come  da  obbligo  di  legge  (Art.  1,  c.  7,  D.L.
95/2012) è stata attivata la procedura di  richiesta al  proponente della
convenzione per poter eseguire un raffronto tra le due proposte.

 

“I numerosi dubbi e le considerazioni riportate qui sopra che i vari gruppi dell’opposizione hanno deciso di segnalare per
competenza all’ANAC rappresentano alcune delle motivazioni che stanno generando preoccupazione per l’esito che potrà
avere  l’affidamento  di  un  servizio  di  pubblico  interesse  al  quale  sono  collegati  anche  problemi  di  pubblica  sicurezza  ed
incolumità dei cittadini” concludono i sei componenti dell’opposizione. “Da ultimo occorre dire che il precedente project-
financing  non  è  stato  revocato  con  una  specifica  delibera  e  pertanto  attualmente  sono  in  piedi  due  project  relativi
all’illuminazione  di  cui  il  Consiglio  Comunale  ha  riconosciuto  la  pubblica  utilità”.

 

 

 

Teramo.  ANNULLATA  LA  CONFERENZA  STAMPA  DEL  PREMIO
BORSELLINO TUTTO L’ANNO IN ATENEO
 

Teramo 17 gennaio 2018 – In considerazione della coincidenza del Corso di formazione per giornalisti è stata annullata la
prevista conferenza stampa  di  domani,  giovedì 18 gennaio,  sulle iniziative in Ateneo del “Premio Borsellino tutto
l’anno”.

Il  calendario  degli  appuntamenti  all’Università  di  Teramo saranno comunque presentati  domani  dal  rettore
Luciano D’Amico e dal prorettore vicario Dino Mastrocola in occasione della rassegna “L’indifferente è complice”, che si
svolgerà sempre domani alle ore 9.30 all’Istituto “V. Moretti” di Roseto degli Abruzzi, con la partecipazione dell’attore
Flavio Insinna.

 

IL  POPOLO  DELLA  FAMIGLIA  SBARCA  IN  ABRUZZO:  “CI
PRESENTEREMO  ALLE  ELEZIONI  POLITICHE”
 

Ortona,  17  gennaio  –  Si  è  tenuta  questa  mattina,  nella  Sala  Rotary  di  corso  Garibaldi  ad  Ortona,  la  conferenza  di
presentazione del movimento politico Popolo della Famiglia.

Presenti il coordinatore nazionale Mirko De Carli, il presidente del circolo di Ortona Tommaso Verna, il vice presidente
Stefania Tucci, il segretario Gianluca Lanci e il tesoriere Katia Bortolussi.
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L’iniziativa  rappresenta  il  primo passo,  dopo gli  incontri  estivi  e  primaverili,  verso  l’ampliamento  della  presenza  del
movimento ad Ortona, nei comuni limitrofi e più in generale in Abruzzo.

L’obiettivo del Popolo della Famiglia è quello di presentarsi alle prossime elezioni politiche, con il proprio simbolo, in maniera
autonoma rispetto agli altri partiti.

La stella polare è rappresentata dai principi non negoziabili, ovvero la difesa dei valori della vita e della famiglia, che il
movimento intende tutelare ad ogni costo, senza compromessi, anche in parlamento.

Allo stesso tempo il Popolo della Famiglia è pronto a dialogare con le altre forze politiche, a schiena dritta, su tutti gli altri
temi della vita pubblica: dal lavoro, al fisco, alla sanità.

Popolo della Famiglia – Circolo di Ortona

Teramo.  Ingresso nella  Diocesi  aprutina di  S.E.  Mons.  Lorenzo
Leuzzi: diretta tv di Super j e Vera TV
 

Sabato 20 gennaio, S.E. Mons. Lorenzo Leuzzi farà il suo ingresso nella Diocesi aprutina, come da programma già reso noto.

L’evento sarà trasmesso in diretta da due reti televisive:

“Vera-TV” che trasmette sul canale 79

 

“Super J” che trasmette sul canale 634

Giulianova.  I l  Nome  della  Rosa:  Language  design,  un
documentario  davvero  interessante  e  i  corsi  al  via
Circolo virtuoso Il nome della Rosa
Giulianova Alta, Via Gramsci 46/a

Info Line 338/9727534

Per contattarci
nomenrosae@gmail.com

Controlla tutte le news sul nostro sito
http://www.ilnomedellarosa.com/

Controlla i nostri corsi su
http://www.ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/

Sempre sorriso
Chico (per sempre presente),
Marisa, Paolo, Rosa & Roberto
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*****************************

Venerdì 19 gennaio ORE 21,30
SAGGISTICA
�LANGUAGE DESIGN�
Guida all’usabilità delle parole per professionisti della comunicazione
Incontro con: Yvonne BINDI
A cura di: Luca MAGGITTI

Questo libro tratta di parole e interazioni, mostrando come l’uso delle
prime abbia dirette conseguenze sulle interazioni tra un utente e un
prodotto o servizio, nel mondo digitale come in quello fisico…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1470

*****************************

Domenica 21 gennaio ORE 21,00
DOCUMENTARIO
�UNA GENERAZIONE SCOMPARSA. I MONDIALI IN ARGENTINA DEL 1978�
Daniele BIACCHESSI, Giulio PERANZONI

�Questo film è stato realizzato grazie al finanziamento di centinaia e
centinaia di persone attraverso una straordinaria campagna di crowdfunding
sulla piattaforma Becrowdy e successivamente in forma diretta…

http://www.ilnomedellarosa.com/schedanews.php?id=1471

*****************************

Sabato 20 gennaio 2018
dalle 09,00 alle 13,00
e dalle 14,30 alle 17,30
FORMAZIONE
�ARDUINO�
CORSO DI AGGIORNAMENTO
A cura dell�ing.: Andrea STAZI

1 lezione da 7 ore

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/11/arduino-corso-di-aggiornamento.html

*****************************

Martedì 23 gennaio 2018
ORE 21,00
FORMAZIONE
�CORSO DI POSTPRODUZIONE FOTOGRAFICA�
Cinque lezioni teorico-pratiche, con esercitazioni
INIZIO CORSO
A cura di: Giovanni LATTANZI

5 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutti i martedì

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/11/corso-di-postproduzione-fotografica.html

*****************************

26/27 GENNAIO 2018
LA POTATURA DELLA VITE
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CORSO TEORICO/PRATICO

A cura di: Enrico GALLINARO
Azienda agricola �Colle San Massimo�

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/11/la-potatura-della-vite-corso.html

*****************************

Lunedì 5 febbraio 2018
ORE 21,00
FORMAZIONE
�CORSO DI SCRITTURA CREATIVA�
Scritture in Corso
INIZIO CORSO
A cura di: Domenico SPINA

10 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutte i lunedì dal 5 febbraio 2018

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/11/corso-di-scrittura-creativa-scritture.html

*****************************

Domenica 4 febbraio 2018
ORE 16,00
FORMAZIONE
�GEOMETRIE DI CARTA�
Laboratorio di Origami modulari
INIZIO CORSO
A cura di: Stefania FIDELIBUS

6 lezioni da 2 ore ciascuna
Tutte le domeniche dal 4 febbraio 2018

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/11/geometrie-di-carta-laboratorio-di.html

*****************************

Sabato 10 febbraio 2018
Dalle ore 15:00
Alle ore 17:00
SEMINARIO
�ALTRIMENTI MI ARRABBIO�
La rabbia, le tipologie, come incanalarla
A cura di: Roberta SARSANO � Psicologa, psicoterapeuta

Un uomo che non sa come arrabbiarsi non sa come essere buono.
(Henry Ward Beecher)

http://ilnomedellarosacorsi.blogspot.it/2017/12/altrimenti-mi-arrabbio-la-rabbia-le.html

*****************************
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AD UN ANNO DA RIGOPIANO, ANCORA FERMA LA COMMISSIONE
D’INCHIESTA  VOLUTA  DAL  M5S   PETTINARI  “UN  RITARDO
INCONCEPIBILE”
Ancora non è stata istituita la commissione d’Inchiesta sull’emergenza neve che ha
coinvolto  anche  l’Hotel  Rigopiano  lo  scorso  gennaio.  Il  M5S torna  a  chiedere
chiarezza attraverso le parole del consigliere regionale Domenico Pettinari e dei
consiglieri  comunali  di  Penne,  Luca  Falconetti,  Paola  Maria  Duttilio  e
Maurizio  Fidanza.
“Siamo ancora in attesa di capire se e quali responsabilità ci sono per questa
tragedia che ha colpito l’Abruzzo” commenta Pettinari “abbiamo richiesto già lo
scorso anno l’istituzione di una commissione d’Inchiesta ma ad oggi da Regione
Abruzzo ancora nulla”.
“Questa tragedia” aggiunge Luca Falconetti “ha colpito al cuore la popolazione
vestina. Il nostro ricordo va alle vittime ed anche ai loro famigliari. Conoscevamo
personalmente  molte  delle  persone  rimaste  sepolte  sotto  quella  maledetta
valanga. Ad un anno da quel 18 gennaio siamo ancora scossi ed il dolore che ha
provocato è una ferita aperta che non si potrà mai rimarginare. Chiediamo che sia
fatta  giustizia”  continuano  i  consiglieri  5  stelle  “pretendiamo  che,  qualora  ci
fossero dei responsabili a tutti livelli, vengano fuori e paghino per la loro condotta.
Abbiamo  fiducia  nella  magistratura  e  confidiamo  nel  lavoro  che  svolge.  Anche  la
politica, però, deve fare il suo percorso, pertanto ci uniamo al consigliere regionale
Domenico Pettinari nella richiesta dell’istituzione della commissione d’Inchiesta. Ad
un anno dalla tragedia è assurdo che ancora nulla si muova in direzione della
trasparenza e della verità”.

INFANZIA, COMMISSIONE PARLAMENTARE APPROVA DOCUMENTO
SUI MINORI “FUORI FAMIGLIA”
 

La commissione parlamentare per l’infanzia e l’adolescenza ha approvato all’unanimità, nella seduta odierna, il documento
conclusivo dell’indagine sui minori “fuori famiglia”, relatrici le vicepresidenti on. Sandra Zampa (Pd) e sen. Rosetta Enza
Blundo (M5s).

Il testo, di oltre 100 pagine, riassume i contributi di un’ottantina di soggetti competenti in materia, sentiti dal maggio 2015 al
luglio  2016  in  circa  30  audizioni,  e  contiene  numerosi  spunti  di  riflessione  per  migliorare  la  normativa  vigente.  Tra  le
principali  criticità segnalate, la mancanza di dati  certi  ed aggiornati  sui minori in affidamento familiare o collocati  in case-
famiglia.

L’indagine sui minori “fuori famiglia” è la quinta deliberata e conclusa dalla commissione nella XVII legislatura. Le altre
hanno avuto per oggetto la povertà e il disagio minorili, la prostituzione minorile, il diritto dei minori a fruire del patrimonio
artistico e culturale italiano il diritto alla salute dei minori diversamente abili. Nel 2016 la commissione ha anche esaminato e
approvato il IV Piano nazionale di azione e di interventi per la tutela dei diritti e lo sviluppo dei soggetti in età evolutiva.
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CARCERE DI SULMONA A FORTE RISCHIO “SANITARIO”
Non è la potenziale bomba biologica dettata dalla promiscuità di luoghi o
etnie diverse presenti nelle carceri italiane a far paura gli addetti ai
lavori presso la Casa di Reclusione di Sulmona. Quello che più tiene sulle
spine è la lenta, costante e pericolosa diminuzione di medici chiamati a
soddisfare le esigenze di 400 detenuti. Ad affermarlo è Mauro Nardella
segreterio generale territoriale UIL PA Polizia penitenziaria. “In
luogo
degli 8 medici necessari e previsti dal protocollo d’intesa attualmente
ve
ne sono solo 5. Questo sta comportando inevitabilmente una riduzione delle
turnazioni mattinali che non consente, da quel che ci è dato sapere, il
soddisfacimento di tutte le richieste avanzate dai detenuti seppur in un
contesto fatto di forte abnegazione ed innato spirito di sacrificio da parte
dei pochi medici attualmente all’opera” precisa Nardella che
aggiunge: “La
ASL non può far finta di niente e, soprattutto, non può stare a guardare.
Deve immediatamente metterci mano se non vuole che la situazione imploda.
L’attuale situazione richiede una grossa attenzione anche in
considerazione
del fatto che gli attuali medici, già fortemente “maltrattati” da
contratti
per nulla gratificanti, non possono e non devono arrivare a dover vestire i
panni di schiavi per far si che la situazioni non deflagri definitivamente.
A tutto c’è un limite e soprattutto quello rientrante nella pertinenza
di un
carcere non va assolutamente (per ovvi motivi) superato – continua
Nardella -. Chiederemo un immediato intervento affinché non succeda
l’irreparabile”.
Aggiunge Marcello Ferretti della UIL FPL: “Il penitenziario di Sulmona
non
può essere mantenuto ai margini del sistema solo perché Carcere. Le
istituzioni tutte devono concorrere al soddisfacimento delle giuste
richieste provenienti da questo luogo di penitenza. Lo richiede la
Costituzione e cioè la madre di tutte le leggi. Investire di più e meglio
nell’ambito del penitenziario di piazzale vittime del dovere si deve. Il
tutto alla luce anche dell’ampliamento del carcere che porterà
inesorabilmente all’aumento di detenuti e, quindi, di ulteriori
soggetti da
attenzionare dal punto di vista sanitario. Se servirà unire le forze con gli
amici del penitenziario per ottenere ciò che spetta di diritto siamo pronti
a farlo”.

Pescara.  Oltre  70  aziende  hanno  partecipato  al  seminario  di
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orientamento ai  mercati  internazionali  piano export  sud 2
Si  è  svolto  oggi  17  gennaio  a  Pescara  presso  la  sede  di  Confindustria  il  seminario  tecnico  formativo  di  orientamento  ai
mercati internazionali con focus su “Marketing strategico, comunicazione e valorizzazione del brand”, organizzato
dall’ICE  Agenzia  per  la  promozione  all’estero  e  l’internazionalizzazione  delle  imprese  italiane,  in  collaborazione  con
Confindustria Chieti Pescara.

Presenti oltre 70 aziende abruzzesi e molisane, in particolare delle provincie di Chieti e Pescara, dei settori agroalimentare,
energia, logistica, servizi e tessile moda.

L’apertura dei lavori è stata affidata al Presidente di Confindustria Chieti Pescara, Gennaro Zecca,che ha sottolineato
l’importanza della formazione per affrontare i mercati internazionali. “L’intensificarsi della competizione internazionale – ha
affermato  il  Presidente  di  Confindustria  Chieti  Pescara  –  richiede  alle  imprese,  intenzionate  a  difendere  e  a  rafforzare  il
proprio vantaggio competitivo, di raccogliere una sfida: fare in modo che la propria presenza sui mercati esteri non abbia un
carattere provvisorio ma sia invece continua e duratura. Per fare questo sono necessari una buona analisi ed un costante
studio per mantenere o sviluppare la propria presenza nei mercati esteri”.

Cristina Gioffrè, ICE Agenzia-Servizi Formativi, ha approfondito il tema delle iniziative formative realizzate da ICE Agenzia
in  Abruzzo  nell’ambito  del  progetto  Piano  Export  Sud  2,  denominato  PES  II  e  finanziato  con  fondi  PONIC  2014-2020  FESR
Asse  III,  Azione  3.4.1.  L’incontro  odierno,  infatti,  apre  il  ciclo  di  eventi  formativi  che  nel  2018  sarà  realizzato,  in
collaborazione con Confindustria Chieti Pescara. In particolare, si descrive l’opportunità di partecipare all’ICE Export Lab, un
percorso formativo articolato in tre fasi (formazione in aula, affiancamento individuale e incubazione all’estero), aperto sia
alle aziende abruzzesi che molisane. Le adesioni sono aperte sino al prossimo 29 gennaio.
Infine,  Giuliano  Dell’Orto,  Robilant&Associati,  affronta  il  tema  del  marketing  strategico  nell’evoluzione  del  contesto
competitivo,  soffermandosi  sull’importanza  del  percorso  di  costruzione  del  valore  legato  all’immagine  di  Marca,  dalla
definizione  del  posizionamento  alla  creazione  del  linguaggio  di  marca  e  la  comunicazione  del  prodotto.
Nel pomeriggio sono stati realizzati gli  incontri individuali di approfondimento tra un numero selezionato di imprese e
l’esperto di marketing e brand della Faculty ICE Agenzia.

Il circolo cittadino di Fratelli d’Italia raccoglie la denuncia di alcuni
ambulanti  che  ormai  da  settimane  lamentano  la  presenza  di
venditori abusivi durante i giorni di mercato. 
 

mercato di roseto
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“Come ormai accade da mesi, ogni Martedì e Giovedì durante i mercati comunali di Roseto centro, gli ambulanti regolari
sono letteralmente accerchiati da venditori abusivi extracomunitari, senza che nessuno intervenga per ripristinare ordine e
legalità” dichiara Francesco Di Giuseppe coordinatore cittadino del partito della Meloni.
“Gli abusivi oltre ad esporre e vendere la propria merce lasciano a fine giornata cartacce, rifiuti e ogni genere di sporcizie
negli spazi che occupano, al contrario degli ambulanti regolari che, invece, pagano caro il suolo pubblico che occupano e lo
smaltimento dei loro rifiuti e le tasse su ciò che vendono.
La situazione è allo sbando, come ci hanno segnalato anche alcuni ambulanti e cittadini il fenomeno è noto ma nonostante
questo i venditori abusivi restano impuniti: appena passano i vigili, infatti, si limitano solo a ritirare la loro merce dalla strada
e a spostarsi di qualche passo nell’indifferenza totale.

Conclude Di Giuseppe “Non paghi di avere massacrato questo settore con la direttiva Bolkestein – Prodi, chi ci governa lascia
proliferare commercio illegale e contraffazione. Noi di Fratelli d’Italia stiamo con gli italiani onesti che vogliono difendere il
proprio lavoro e la propria sicurezza chiediamo pertanto maggiore attenzione, non solo per punire gli abusivi, ma anche per
evitare situazioni di degrado e per tutelare i commercianti onesti che vogliono difendere il  proprio lavoro e la propria
sicurezza pertanto invitiamo l’amministrazione e la Polizia Municipale ad assumere un atteggiamento più aggressivo e
costante nei confronti degli illegali.”


